

BC Rot-Weiß V verteidigt die Tabellenführung

1:7-Schlappe für Badminton-Schüler gegen GW Mülheim

Die erste und zweite Mannschaft des BC Rot-Weiß Borbeck hatten vorgelegt, drei weitere Borbecker Teams zogen nach und komplettierten den fünften Badminton-Spieltag.

Dabei gab es für die dritte Mannschaft in der Bezirksklasse eine derbe 0:8-Schlappe gegen ETG Recklinghausen I. In drei Partien zogen die Gastgeber im dritten Satz den Kürzeren. Die Chance auf den Ehrenpunkt vergaben Daniel Krampe und Torben Wolf im zweiten Herrendoppel, das sie knapp mit 15:12, 13:15 und 11:15 verloren. Leer ging auch Ersatzspielerin Astrid Bartocha aus. Sie ersetzte Pechvogel Britta Sagan, die wegen erneuter Lun-

genprobleme für unbestimmte Zeit ausfällt.

Eine Niederlage kassierte auch die vierte Mannschaft, die in der Kreisliga VfB Grün-Weiß Mülheim III mit 2:6 unterlag. Da Michael Becker nicht zum Spiel erschien, mussten die Rot-Weißen das zweite Herrendoppel kampflos abgeben. Punkten konnten nur Andreas Bönig im Spitzeneinzel und Corinna Steffen im Dameneinzel.

Einen 6:2-Sieg und die erfolgreiche Verteidigung der Tabellenführung in der Kreisklasse feierte dagegen die fünfte Mannschaft, die in ihrem Heimspiel gegen TVE Burgaltendorf II allerdings auf ein Minimalaufgebot traf. Das zweite Herren- und das Damendoppel

gingen kampflos an die Gastgeber. Je zwei Punkte „erspielten“ sich Stefan Laqua und Oliver Eickelen, die ihre Einzel und zusammen das erste Herrendoppel gewannen. Außerdem siegte Christian Kier im dritten Herreneinzel.

Bereits ihr sechstes Meisterschaftsspiel absolvierten die Schüler von RW Borbeck in der Kreisklasse. Ihre Heimpartie gegen den VfB Grün-Weiß Mülheim verloren die rot-weißen Talente glatt mit 1:7. Damit büßten sie die Tabellenführung ein. Den Ehrenpunkt holten Lisa Siepermann und Laura Strunz im Mädchendoppel. Pech hatte Jan Kunkel, der das dritte Jungeneinzel hauchdünn mit 14:15 im dritten Satz verlor.